

El sector asegurador se encamina más hacia la oferta sustentable de sus productos, principalmente hacia las empresas. Por ello es necesario avanzar en la concientización de adoptar los criterios Ambientales, Sociales y de Gobernanza (ASG), resaltó Omar Mendoza, director general de HDI Seguros.

“Se está difundiendo mucho el tema de ASG para que las empresas sean sustentables a lo largo del tiempo y hagan todo por minimizar el impacto ambiental negativo de las operaciones. Nos da gusto que en México cada vez se den más pasos para regular este tema más fuerte”, sostuvo en entrevista.

Aseguradoras promueven criterios ASG

HDI

Lanzó pólizas que cubren la parte ambiental, y preparan otras para la parte social y de gobernanza.

Entre los sectores que han demostrado su interés por tener una póliza de responsabilidad civil ambiental se encuentran el alimentario, químico, farmacéutico, algunas ramas de energía y manufactura, aunque reconoció que en general la cultura del seguro en el país es muy baja. —*Ana Martínez*